

若

方創生を進めていく内容だ。地方創生で政府は、地方に人と仕事を呼び込む戦略を、地方自らが主体的に企画立案し、それを支援していく考えだ。

政府は地方自治体に本年度中の戦略策定を求めている。地域固有の資源や特性を生かそうという市の考え方は、策定を急ぐ他の市町村が独自性のある地方創生の戦

## 社説

# 小島教授

(福医大)

# が医学賞



小島祥敬教授

## 泌尿器医療発展に貢献

門家に贈られる「鈴木金治泌尿器医学賞」に選ばれたと発表した。同賞の授与式は18日に金沢市で開かれる第103回日本泌尿器科学会総会の開会式で行われる。

福島医大は15日、医学部泌尿器科学講座の小島祥敬教授(45)が、日本の泌尿器科医学の発展に貢献した専

福島民友新聞社の創刊120周年記念「第25回みんゆう県民大賞」を受賞した芸術文化賞の俳優西田敏行さん(67)、郡山市出身、スポーツ賞の前福島陸上競技協会長片平俊夫さん(70)、福島市、あると賞の登山家田部井淳子さん(75)、三春町出身

がたびてきた足跡や功績、今後の取り組みなどを紹介する。

表彰式、受賞者による座談会を一般公

開します(入場無料、整理券必要)。

日時 5月20日午後1時30分

場所 福島市・こむじむわいわいホール

座談会

「ふくしまを元気にするため

名古屋市立大から赴任し奮

通に向、国道289号八

(延長20・8キ)の全線開

通となっている八十里越

結ぶ国道289号で不通区

只見町と新潟県三条市を

事に、新潟県側の仮設道路

を一般車両が暫定的に通行

できるよう要望した。

仮設道路の利用には、福

島・新潟両県境で施工中の

二つのトンネルと橋の完成

「働き方改善ない」

中堅官僚が調査

福島民友新聞社の創刊120周年記念「第25回みんゆう県民大賞」を受賞した芸術文化賞の俳優西田敏行さん(67)、郡山市出身、スポーツ賞の前福島陸上競技協会長片平俊夫さん(70)、福島市、あると賞の登山家田部井淳子さん(75)、三春町出身

がたびてきた足跡や功績、今後の取り組みなどを紹介する。

表彰式、受賞者による座談会を一般公

開します(入場無料、整理券必要)。

日時 5月20日午後1時30分

場所 福島市・こむじむわいわいホール

座談会

「ふくしまを元気にするため

名古屋市立大から赴任し奮

通に向、国道289号八

(延長20・8キ)の全線開

通となっている八十里越

結ぶ国道289号で不通区

只見町と新潟県三条市を

事に、新潟県側の仮設道路

を一般車両が暫定的に通行

できるよう要望した。

仮設道路の利用には、福

島・新潟両県境で施工中の

二つのトンネルと橋の完成

# 最大限に資源や特性生かせ

裏を返せば、戦略が軌道に乗つたとしても人口が増加に転じるような楽観的な見方はできないほど人口減少が進むということだ。

震災と原発事故の影響が色濃い

への支援策など同じような取り組みに頼らざるを得なかつた。

同市では一時期、半導体製造関連企業の集積が進んだ。しかしり

一マンショックなどで製造拠点の海外移転や関連企業の工場閉鎖などが相次ぎ、地元雇用の受け皿の規模が縮小したままだ。

をつくり出す技術を生み出してい

る。市は会津大と連携してこの分野の人材育成を進め、新しい人の流れをつくりたい考えだ。

農業との融合も視野に入れ、付加価値を高める取り組みも戦略の柱に据える。観光でも、再生可能エネルギーの施設などを資源とし

た。小島教授は「受賞を励みに、福島県の医療のさらなる発展に微力ながら貢献できよう精進したい」とコメントを出した。

内堀知事に要望書を手渡し、整備促進を求める日黒町長(中央)と国定市長(右)



内堀知事に要望書を手渡し、整備促進を求める日黒町長(中央)と国定市長(右)

県内では、人口減少のペースが他よりも速いとの懸念がある。人口減少と経済の縮小の悪循環を断ち切り、将来にわたって活力ある社会を維持していくための知恵が求められる。

開き 尾瀬 小屋 と新 開催

# 来月21日尾瀬山開き

長時間労働解消に取り組

む中央省庁の中堅官僚グル

ついてま、「ない」と回答